

PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO EMBAJADOR DEL JAPÓN,
SEÑOR EIICHI KAWAHARA



En ocasión de la entrega de los boletos aéreos a nuevos becarios de los programas del Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología del Japón (Monbukagakusho)

Residencia del Embajador del Japón
16 de marzo de 2016, 18:45~ horas

Excelentísimo Ministro de Educación, Señor Oscar Lopez
Los 6 becarios del Programa de Monbukagakusho



Agrupaciones de exbecarios de Monbukagakusho
Amigos de la Prensa
Señoras y Señores;
Bienvenidos todos.

Cada marzo, se lleva a cabo la despedida de los nuevos becarios. En abril empiezan los estudios e investigaciones en Japón.

Me imagino que ustedes los becarios tienen grandes expectativas para realizar



sus investigaciones en Japón, en la cual cada uno escogió diferentes temas de investigación.



De los cuatro becarios de maestría estarán investigando cada uno tema específico en las universidades de Japón como; “mejoramiento de nutrición a través de la utilización del afrecho de arroz”, “Investigación de materiales de construcción resistente para los sismos”, “Matemática/Geometría” y “Turismo comunitario”.

Además los dos estudiantes en Técnico estudiarán “Electrónica” y “Animación” para obtener conocimientos específicos y tecnología.

Con los 6 nuevos becarios que vamos a enviar en esta ocasión, tendremos un total de 101 (ciento un) guatemaltecos beneficiados por becas del Gobierno de Japón.

El Programa de Beca incluye boletos aéreos de ida y vuelta, seguro médico, gastos académicos y apoyo económico mensual.

Con lo cual se ayuda a los estudiantes a poder concentrarse en sus estudios, y no preocuparse por ningún gasto. Es uno de los programas de becas más favorables que se ofrece en el mundo.

Durante el período de estudio en Japón, tendrán la oportunidad de conocer la cultura y tradición de mi país, deseo que puedan apreciar cada

momento y sentir más cerca a Japón.



Al regresar a Guatemala, los beneficiarios de esta beca trabajarán activamente en diferentes ámbitos, aplicando los conocimientos obtenidos en Japón.

Para finalizar, quiero dirigir mis palabras a los nuevos becarios. Aprovechen esta oportunidad de estudiar en Japón para el desarrollo de Guatemala, y espero que puedan ser el puente entre Japón y Guatemala, que cada año sea más fuerte.

Muchas gracias,